
COMMUNE DE MONTBOUCHER

PROCES VERBAL DE LA SEANCE
DU CONSEIL MUNICIPAL DU   28 JUIN   202  4  

Le Conseil Municipal de MONTBOUCHER, s’est réuni à la salle du Conseil,
place  Maurice  Chaumeil,  le  vingt-huit  juin  deux  mille  vingt-quatre,  suivant
convocation en date du vingt-quatre juin deux mille vingt-quatre, sous la présidence
de Monsieur FERRAND Marc, Maire.

Laurence LANDREVIE est désignée secrétaire de séance.

Présents : Mme AUFAURE Estelle,
Mme CHLEBOWSKI Murielle,
M. DUBOEUF Goulven,
M. ECHARD Laurent,
M. FERRAND Marc,
Mme LANDREVIE Laurence,
M. VELLARD Jean-Marc,                  
et Mme BELANGEON Catherine ( Secrétaire de Mairie ).

Excusés     :  Mme COULAUD Céline, pouvoir à LANDREVIE Laurence,
M. BUISSON Thomas, pouvoir à FERRAND Marc,
M. SKRZYPCZAK Claude, pouvoir à CHLEBOWSKI Murielle.

Le quorum est atteint, Monsieur le Maire ouvre la séance à 19h44, après
une  présentation  par  l’entreprise  SOLATERRA,  du  diagnostic  du  potentiel  en
énergies renouvelables qu’elle a réalisé. 

I –   DELIBERATIONS     :  

1.   Approbation du compte-rendu du conseil municipal du   17-05-2024,  

Approuvé à l’unanimité.
 



2. Chaufferie à granulés bois     : modification du plan de financement et  
de la délibération correspondante ( Fonds Vert ),

Deux offres ont été retenues pour la réalisation de la Chaufferie : offres dont le
chiffrage est légèrement inférieur à celui prévu à l’origine du projet.
Le montant de « Fonds Vert », qui pourrait donc nous être alloué, dont le taux reste
inchangé, est donc à corriger.

La  délibération  «  RETIRE  ET  REMPLACE  »  est  donc  approuvée  à
l’unanimité.

3. Nommage de l’école de Montboucher,

Après consultation des habitants, deux noms se sont imposés : Simone VEIL et
Joséphine BAKER.

Lors  du  Conseil  d’école  du  24  juin  dernier,  les  représentants  des  parents
d’élèves et les institutrices ont approuvé à quasi unanimité le nom de Simone VEIL.

Le Conseil Municipal suit cette décision à quasi unanimité également ( 8 voix
à  2 pour Françoise Hardy, décédée tout dernièrement ).

II – INFORMATIONS

1. Le Conseil d’Ecole a eu lieu le 24 Juin dernier. Son compte-rendu est joint.
La  fresque  sur  la  façade  de  l’école  est  presque  achevée  malgré  les  conditions
météorologiques peu propices au travail de  nos  petits  « peintres-écoliers », sous la
direction de Mako Moya.

2.  La  Commission  « Aménagement de  la  Place  Maurice  Chaumeil  et  du
Cimetière » s’est réunie le 17 Juin dernier.

Goulven Duboeuf réitère l’importance de valoriser l’existant dans un contexte
budgétaire restreint.

L’ordre du jour est épuisé, la séance est levée à 20h50.


